



**Tourismusrat Klosters - Ersatzwahl eines Mitglieds für den Rest der Amtsperiode 2025 – 28**

---

**A) Ausgangslage**

Lukas Gerig, ehem. Geschäftsleiter Schweizer Ski- und Snowboardschule Klosters (SSSK), ist Anfang August 2025 aus der Gemeinde weggezogen und hat nun auch seinen Austritt aus dem Tourismusrat Klosters per Ende 2025 erklärt. Somit gilt es, seine Nachfolge im Tourismusrat Klosters zu regeln.

Rolf Paltzer, Präsident des Tourismusrats Klosters, schlägt namens des Tourismusrats Johannes Schürle, neuer Geschäftsleiter Schweizer Ski- und Snowboardschule Klosters (SSSK), per 1. Januar 2026 als neuen Vertreter im Tourismusrat Klosters vor. Der Tourismusrat begrüßt die fortgesetzte Einsitznahme eines Vertreters der Klosterser Skischulen, weil mit den Skischulen damit ein wichtiger lokaler touristischer Leistungserbringer mit direktestem Gästekontakt dem Tourismusrat weiterhin angehört.

Gemäss Art. 37 Ziff. 4 der Gemeindevorfassung obliegt die Wahl der Mitglieder der Kommissionen und deren Präsidenten dem Gemeinderat.

**B) Wahl**

**Der Gemeindevorstand beantragt dem Gemeinderat deshalb Folgendes:**

**Johannes Schürle, neuer Geschäftsleiter Schweizer Ski- und Snowboardschule Klosters (SSSK), sei per 1. Januar 2026 als neuer Vertreter der Klosterser Skischulen, als Nachfolger von Lukas Gerig, für den Rest der Amtsperiode 2025/28 in den Tourismusrat zu wählen.**

Klosters, 26. November 2025/MF

**GEMEINDE KLOSTERS**

**Der Gemeindepräsident:**

---

Hansueli Roth

**Der Gemeindeschreiber:**

---

Michael Fischer

z. K.:

Presse